Mobilisés pour dénoncer violences et discriminations policières

À l'appel de la Ligue des droits de l'Homme, une centaine de personnes se sont retrouvées mardi, à 18 heures, place Jean-Jaurès à Saint-Étienne, contre les violences et discriminations policières. Ce même jour, George Floyd était inhumé à Minneapolis aux USA. En France, la cours d'appel de Riom devait entendre des témoins sur la mort de Wissam El Yamni, il y a huit ans dans un commissariat de Clermont-Ferrand. Les Libres penseurs, la CGT, la Jeunesse communiste de la Loire, France Palestine Solidarité et un représentant des Gilets jaunes ont pris la parole dans le calme pour demander justice.



Le rassemblement avait lieu place Jean-Jaurès, à Saint-Etienne. Photo Progrès/Yves SALVAT